

NO.167

27卒 就活を開始しない理由

- ・まだ、何も準備していないから
- ・何から始めていいかわからないから
- ・みんなが始めたたら自分も始めようと思うから
- ・まだ早いと思うから
- ・学校から言われていないから

そんな中、12月中旬に早期選考の締め切りを迎えた企業もあります。

まだ就活は先だと思っていても、すでに始まっていると言っても過言ではありません。

3月から本格的にエントリーを開始する企業が最も多いですが、その頃になるとみんなが一斉に就活をスタートさせます。メリットは友達と一緒に説明会に参加して安心できたり、

友達と同じ会社に応募することができる。連日説明会がどこかで開催されるため、毎日就活をしている実感が湧く、求人�数が多いから選択肢が沢山ある、就活に集中できるなどが挙げられます。

デメリットとしては、友達の選考が進むなか自分は不採用となることがある。逆に自分は選考が進むけど友達が不採用になることがあります。気まずい。

この時期はライバルが増える為、焦って片っ端からエントリーし連日説明会に参加し疲れてしまったり、自分は何がやりたいのかわからなくなることもあります、この時期に就活を止めてしまう学生が毎年必ず現れます。

周囲に内々定が出てくると更に焦りが深刻化して精神的な振り幅が大きくなる傾向が強いです。

自分の就活ですから自分のペースを掴むのがポイントになります。

お試しでもいいので、これを読んだら気になる会社の情報をチェックしてみてください。

どうやって就活が進んでいくのか？エントリーシートってどんなものなのか？志望動機を書くポイントが分からない、面接が苦手だと自覚した、合う企業と合わない企業があるなど、色々な気づきがあります。

行動すると次の景色が見えますから、「就活を開始しない理由探し」を一旦ストップし、動いてみることを強くお勧めします。

埼玉新卒応援ハローワーク
就職支援ナビゲーターからの一言

